

Fecha: 05-07-2024 Medio: Diario VI Región Supl.: Diario VI Región Tipo: Noticia general

Título: Hospital de Peumo cuenta con remozada sala de espera

Pág.: 2 Cm2: 198,6

Tiraje: Lectoría: Favorabilidad: 4.000 12.000

ad: No Definida

Hospital de Peumo cuenta con remozada sala de espera

Gracias a la remodelación de las instalaciones se logró contar con un espacio de espera más cómodo para los usuarios de policlínico y farmacia.

Una sala de espera mucho más confortable y calefaccionada es la que por estos días acoge a cientos de usuarios que llegan al Hospital de Peumo, ya sea por retiro de medicamentos o espera por atención médica. Los trabajos de este renovado espacio consideraron pintura, cierre perimetral, cambio de piso, luminaria led y equipamiento con bancos de espera para una capacidad de 35 personas.

Al respecto, el director de Hospital de Peumo, Alex Pozo, manifestó que "esta es la habilitación que se hizo de un espacio que ya contaba con una estructura que estaba en condiciones deficientes y que por medio del Consejo Consultivo de nuestro recinto de salud se levantó la necesidad, por parte de las personas que son nuestros usua-

rios, que debiamos hacer ahí un importante mejoramiento".

La máxima autoridad del centro asistencial agregó que "esta importante remodelación consistió en adecuar y habilitar ese espacio en términos termicos, en términos también de accesibilidad, de seguridad al paciente, y que en el fondo viene a beneficiar a toda nuestra población consultante, tanto de policlinico como de SOME y farmacia de nuestro hospital".

La comunidad usuaria valoró la nueva cara de la sala de espera, así lo destacó la representante del Consejo Consultivo del Hospital de Peumo, Alejandra Espinoza, quien señaló estar "muy contenta por la respuesta por parte de la dirección del hospital frente al petitorio realizado por nuestro consejo de remodelar y darle otra cara a este espacio tan importante como es la sala de espera de policlínico y farmacia, donde muchos de nuestros usuarios retiran a diario sus medicamentos y esperan por su atención médica, así que estamos muy agradecidos por el trabajo realizado en nuestro hospital".

Finalmente, el director del recinto de salud hizo un fuerte llamado a la comunidad usuaria a dar un buen uso y cuidar este nuevo espacio, el cual "se logró con mucho esfuerzo, cuidemos la infraestructura que tenemos y también disfrutémosla, porque es un lugar donde se encuentran disponibles los tótem de atención para SOME y para Farmacia, además de la información para nuestros usuarios y también las pantallas de los llamados por los gestores de fila".

